



# 若草園を支える会 会報

## 後援会だより

2023年(令和5年)2月18日発行 第53号

事務局：社会福祉法人 栄光会 若草園 内  
〒787-0155 高知県四万十市下田 2 2 1 1  
Tel (0880)33-0247/Fax 33-0518  
<https://wakakusaen.holy.jp/sasaeru>  
会長：矢野川 研 編集：瀬戸雅弘



取引口座 ゆうちょ銀行 01610-5-9632 社会福祉法人 栄光会 若草園  
幡多信用金庫 下田支店 (普) 83497 若草園を支える会 会長 矢野川研

機関紙『わかくさ』第63号を同封しております。

### ◆2023年 新年ごあいさつ

明けましておめでとうございます。若草園を支える会は四万十市、宿毛市、土佐清水市、四万十町、黒潮町、大月町、三原村を中心に児童福祉を担っている県西部唯一の児童養護施設若草園を支援する後援活動組織です。

昨年度は181名の方が入会（内会費を必要としない賛助会員8名）していただきました。また、幡多地区を中心に機関誌を828軒のご家庭や職場・組織にお届けしました。さらに支援を必要とする児童たちを社会全体で支えていくという観点から、関係者だけでなく広く一般の方々にも機関誌を手にとっていただきたいと思っております。



今年も新年を迎えた折には若草園在園児全員にお年玉を渡すことができました。児童の中には「お年玉」の文化を知らない子どももいると思っております。皆様のお蔭で生活体験をより家庭的なものに近づけることができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。今後も皆様から頂いた会費の有効活用のあり方を模索していく所存です。今後とも皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスに加えてインフルエンザの流行も危惧されており、依然として医療機関のひっ迫は続いております。皆様におかれましては健康に十分留意され、明るい話題が多く聞かれる1年となりますようお祈り申し上げます。

矢野川 研

### ◆子ども達にお年玉をプレゼント

この活動も8年目です。小学生以下10人に1人3千円、中高生14人に5千円を、元日に矢野川会長から1人1人にお年玉を手渡しました。各ホームからの御礼の言葉をお届けします。

支える会の皆様へ 寒さが厳しきおり、皆様ますますご健勝のほどお喜び申し上げます。今年も子ども達にお年玉を頂きまして、誠にありがとうございます。Aホームは釣りが好きな子が多くお年玉で釣り具を新調し、釣りを楽しんでおります。日ごろから何かとご高配頂き誠にありがとうございます。今後とも変わらぬお力添えをよろしくお願いいたします。

Aホーム担当 田野ひなり

若草園を支える会の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。先日は子どもたちにお年玉をいただきまして、誠にありがとうございます。いただいたお年玉については、子どもたちの希望にそって、大切に使用させていただきます。子どもたちも皆大変喜んでおり、各々の欲しいものを買う日を楽しみにしております。また今年もお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

Cホーム職員 渡邊

若草園を支える会  
ホームページはこちら!!  
<https://wakakusaen.holy.jp/sasaeru/>



✉事務局直通メール  
wakakusaenjimu  
@  
dream.ocn.ne.jp

▶ 裏面では子どもからの手紙を紹介しております。 ▶▶▶



# ◆ お年玉を頂いた子どものお手紙



**さ** さえるかいのみなさんへ お年玉をくれてありがとうございます。ぼくはレゴが大好きなのでマイクロのレゴをかおうとおもっています。いまだクロアリーナとニンジャゴーをもっているのですがマイクロのレゴがほしいです。らい年もたのしみしています。 小一KK(男子)

**園** を支える会のみなさんへ お年玉をくれてありがとうございます。いつもホームでのお出かけや、遊びに行ったりするときに、お金を出してくれてありがとうございます。むだづかいしないように大切に使用したいと思います。遊びに行ったりするのが好きなので、とてもうれしかったです。本当にありがとうございます。 KA(女子)

**支** える会のみな様へ 今年も、お年玉をいただきありがとうございます。いただいたお金は、よく考えて大切に使用させていただきます。僕は、4月から高校生になります。高校では部活と勉強を両立させて頑張ります。まずは受験があるので頑張ります。これからもよろしくお願ひします。 具同ホームWS(男子)

**今** 年も、お年玉をくれて、ありがとうございます。今は、貯金をしています。ぼくは、釣りが好きで、入田か、中筋川に友達と行ってきます。ブラックバスとシーバスが釣りたいです。いい道具が見つかるとうらったお金でかいます。大切に使用します。四月から中学生になります。部活は卓球をがんばります。今年も、応援して下さい。 具同ホームIY(男子)

支える会のみなさんへ 今年も、お年玉をくれてありがとうございます。支える会からもらった

**三** 千円は、五月十二日に発売する予定のゼルのダの伝説ティアズオブザ・キングダムという、スイッチのゲームカセットを買うために貯金しています。とても楽しみです。四月から、一番上の六年生になります。下級生の見本になれるようにがんばります。また来年もよろしくお願ひします。 具同ホームNR(男子)

一月一日に支える会の皆様よりお年玉をいただきました。ありがとうございます。いただいたお金は僕の卒業旅行のお小遣いとして、使わせていただきます。卒業旅行では岡山県に行き、アウトレットパークで買い物をしたり、食べ歩きをしたりなどとても楽しい旅行になりました。 **春** から僕は社会人になります。今度は僕がお年玉をあげられるように仕事を頑張りたいと思います。今回は本当にありがとうございます。 NK(男子)

**1** 月1日に私達にお年玉をいただきました。ありがとうございます。もらったお年玉でホーム旅行で岡山にいったときに家族のお土産や友達のおみやげに使用しました。自分のおこづかいとお年玉をあわせて、たくさんのお買い物できました。ありがとうございます。 NM(女子)

支える会のみなさんへ 1月1日に僕たちにお年玉をいただきました



さえるかいのみなさんへ  
おとしたまありがとうございました。  
わたしは4月にひらのホームからどう  
ホームに行きました。そして、どう  
う小学校に入学しました。おこづ  
きんまうとどうとどうと音かくとせ  
いかつとかいこにどうとたいくをし  
ていまおいちばんすきなのはどう  
がいちはんすきで、おかんのお  
べんまうをかんはりたいです。

どうホーム1年11月 AH



(手紙は紙面の都合で一枚を除き活字にしました)

**あ** りがとうございます！ もらったお年玉はホーム旅行で岡山などに行った際に自分のほしかったのびーる系のぬいぐるみを4つも買いました。自分はコレクションなどにはしていません。とてもうれしいです。ありがとうございます。 T N(男子)

**ホ** ーム旅行に行った時におみやげや、ほしい物につかいました。ありがとうございます。 TY(男子)

1月1日に私達にお年玉をいただきました、ありがとうございます。

**も** らったお年玉はホーム旅行で岡山に行った時に友達とおそろいのピンバッチや習い事へのおみやげ、いつもお世話になっている職員の方へのプレゼントできました。自分のおこづかいとお年玉を足してたくさん購入できました。ありがとうございます。 TR(女子)